

Auslandspraktikum in Griechenland, Heraklion 2024



dass ich dieses Praktikum gemacht habe.

Da es sich um ein Praktikum handelt, müsst ihr 6 Stunden am Tag arbeiten, danach könnt ihr machen, was ihr wollt. Während des Praktikums habe ich den TFAs bei der Arbeit geholfen, das heißt, ich habe mich um die Tiere gekümmert, dem Arzt assistiert und überall geholfen, wo Hilfe nötig war 😊

Die Unterkunft war ebenfalls sehr schön. Es gab ein Bett, ein Sofa, eine Küche, ein eigenes Bad und sogar einen Balkon. Es gibt viele kleine Supermärkte in der Nähe, in denen ihr alles Nötige findet. Das Meer befindet sich gerade mal 5 Minuten zu Fuß von der Unterkunft und ist wunderschön. Auch mit den anderen



Teilnehmern habe ich mich sehr gut verstanden und wir haben viele Sachen miteinander unternommen.

Ich kann dieses Auslandspraktikum jedem empfehlen, da ihr Erfahrungen für euer Leben sammelt.

Ich habe ein Auslandspraktikum in Griechenland, Heraklion als Tiermedizinische Fachangestellte gemacht. Die Praxis heißt Andreas Badouvas und lag gerade mal 20 min entfernt von meiner Unterkunft. Es gab 2 TFAs und einen Arzt. Alle dort waren unglaublich freundlich und haben sich sehr gefreut,

